



しだれ桜の枝が折れてしまいました 4月29日

藤棚の南東にあるしだれ桜の枝が折れてしまいました。休み中だったため、フェンスが曲がってしまっただけで人的な被害がなかったことが幸いでした。休み明けに市役所の営繕係の方が片付けに来てくださいました。残った枝についても観察しながら市役所の方と相談し、必要に応じて枝おろしをする予定です。なお、木の周囲はテープで囲み、立ち入り禁止としています。ご理解の程よろしく願います。



学習支援ボランティアの皆様にお世話になっています。

児童数の減少により、今年度2・3年生と4・5年生が複式学級となりました。学級担任が一人減ってしまったことから、算数の授業を学年ごとに別教室で行うことができなくなってしまいました。現在、担任が一つの教室の中で2学年の授業を同時に行っています。そこで算数の時間には、さわやか教育指導員の他、学習支援ボランティアの方にもお願いして支援を行っています。



第1回PTA理事・常任理事会が開催されました 5月10日(金)

午後5時30分から、体育館で開催されました。運動会の役員協力のお願いや資源ごみ回収の役割分担のお願いなどの他、各部会に分かれて今年度の行事等についての打合せなどが行われました。

お忙しい中ご参加いただきありがとうございます。今年度も様々な場面でお世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。

